

# PENREM

## Peran Aktif Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene dalam Meningkatkan Produktivitas Petani

M Ali Akbar - [SULBAR.PENREM.ID](http://SULBAR.PENREM.ID)

Sep 1, 2024 - 13:14



Majene – Serda Ibrahim, Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene, terus menunjukkan komitmennya dalam mendampingi petani di wilayah binaannya. Serda Ibrahim melakukan pendampingan terhadap petani di Dusun

Parrihuang, Desa Sulai, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene. Minggu (01/09/2024).

Pendampingan ini dilakukan di kebun jagung seluas setengah hektar milik Bapak Basir, dengan fokus pada perawatan tanaman jagung serta pembersihan rumput liar di sekitar tanaman.

Kegiatan pendampingan yang dilakukan Serda Ibrahim tidak hanya berhenti pada perawatan tanaman. Babinsa ini juga aktif terlibat dalam seluruh proses pertanian, mulai dari penyiapan lahan hingga masa panen. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah para petani ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan meningkatkan hasil pertanian di wilayah tersebut.

“Kami selalu berupaya untuk hadir dan membantu para petani di desa binaan, karena kami paham betapa pentingnya sektor pertanian bagi kesejahteraan masyarakat di daerah ini,” ujar Serda Ibrahim saat ditemui di lokasi.

Sementara itu, Lettu Inf Alimuddin, Danramil 1401-04/Malunda, memberikan apresiasi atas kinerja yang ditunjukkan oleh para Babinsa di wilayahnya, termasuk Serda Ibrahim.

“Kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani sangat berarti. Mereka tidak hanya memberikan pendampingan teknis, tetapi juga membangun semangat gotong royong dan kebersamaan di antara warga. Ini adalah bukti nyata dari tugas dan tanggung jawab Babinsa dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaannya,” ujar Lettu Inf Alimuddin.

Dengan adanya pendampingan dari Babinsa, diharapkan para petani dapat terus meningkatkan produktivitas dan kualitas hasil pertanian mereka, yang pada akhirnya akan berdampak positif bagi perekonomian masyarakat di Kecamatan Ulumanda dan sekitarnya